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Notre monde est en pleine confusion. Jour après jour il empire, mais n’ayez pas 

peur, car les choses devront empirer avant de s’améliorer. Un abcès mûrit avant 

d’éclater, et puis tout le poison est libéré et nettoyé. 

Les choses doivent  mûrir dans le monde avant que les poisons de la haine, de 

la convoitise, de la jalousie et de l’égoïsme soient libérés et que la guérison puisse se 

faire. 

Elevez votre conscience, ne voyez que le meilleur, à présent. C’est une loi 

Universelle qui dit que le plus haut du négatif vient le positif. C’est le Tao. C’est le yin-

yang. C’est INÉLUCTABLE. 

Vous êtes des êtres libres. Choisissez de vivre SANS PEUR, elle s’éloignera de 

vous si vous mettez votre confiance dans PLUS GRAND QIE VOUS. Vous allez voir, c’est 

MERVEILLEUX ! 

 

Louis WAN DER HEYOTEN 

Ce jeudi 16 juillet 2020 à 7h43 

J’ai choisi de vivre dans mon continent fabuleux 

où il y a de la JOIE 

Et vous ? 


